
 
 

 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen          
 
 

28. Juli 2015 
 
 
Hausmeister-Konzept 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, das aktuelle Hausmeister-Konzept auf seine Effizienz nochmals 
zu überprüfen und dort, wo nötig, nachzubessern bzw. Personal (hier vor allem im Sinne von Hal-
lenwarten) zur Verfügung zu stellen. Auch ist die Pool-Lösung hinsichtlich ihrer Rentabilität zu 
überprüfen. 
 
Begründung: 
 
Durch unseren engen Austausch mit den Sportvereinen in unserer Stadt wurde offensichtlich, 
dass das aktuelle Hausmeister-Konzept der Stadt, insbesondere in von Vereinen genutzten 
Sporthallen/-stätten, aufgrund mangelnder Präsenz zu Problemen führen kann. Hier müssen not-
falls personelle Kapazitäten (Hallenwarte) erhöht werden..   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Thomas Eimermacher 
(Fraktionsvorsitzender)   gez.     gez. 
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